

Junta general de acreedores de la Empresa Diario "Madrid"

MADRID, 28. (PYRESA). — En los locales del diario "Madrid" se ha celebrado esta tarde una junta general de acreedores, a la que han asistido representantes de agencias de publicidad y de empresas proveedoras de diverso material de prensa.

En nombre de la empresa propietaria, don Antonio García Trevijano informó a los reunidos sobre las negociaciones mantenidas para la reapertura del diario "Madrid", que han desembocado, últimamente, en la constitución de la sociedad "Gedima", constituida, con el aval de la propiedad por los trabajadores y redactores que integran la plantilla del diario "Madrid".